



DE INTERÉS

Casa de Baños de Puertollano.

DELEGACIÓN

Redacción de La Tribuna en Puertollano. C/ Santa Ana, 15, Planta baja, Local A. Teléfono: 926 41 29 05. Fax: 926 41 32 41. Correo electrónico: redacción_pto@diariolatribuna.com

TELÉFONOS

- Guardia Civil926 44 17 53
- Policía Local926 41 81 01
- Ayuntamiento926 41 81 00
- H. Santa Bárbara 926 42 11 00
- Centro Salud I926 43 23 14
- Centro Salud II926 43 23 50
- Centro Salud III926 41 19 76
- Casa de Cultura926 41 19 65
- Oficina Turismo 926 42 03 28
- Correos926 42 51 80
- I.N.E.M.926 42 00 04
- OMIC926 41 19 69
- CEU926 44 18 98
- Protección Civil . 926 41 81 79
- OAC926 44 19 90
- Estadio Mun.926 41 19 11
- Autobuses926 42 09 57
- UNED926 41 29 13
- Auditorio926 41 35 71

FARMACIAS

Dña. M. Pilar Prado
Vía Crucis, 1 (diurna)
Dña María A. Torne
Avenida Primero de Mayo, 15
(24 horas)

EXPOSICIONES

Casa de Baños.
Exposición 'El Futuro Existe' a cargo de la asociación Afanion para la ayuda de niños con cáncer. En la muestra se exponen instantáneas de niños afectados por cáncer en el ámbito hospitalario. La exposición estará abierta al público del 9 al 25 de octubre durante los siguientes horarios: de lunes a viernes de 9 a 14 horas y de 17 a 19 horas. Sábados y domingos de 10 a 14 horas.

Museo de la Minería.

En él puede visitarse la mina, una imagen única que recrea un auténtica galería. De martes a sábado de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas. Domingos de 10:00 a 14:00 horas. Lunes: cerrado. Para la realización de visitas en grupos de más de ocho personas, es necesario reservar cita previamente en el teléfono 926 440 275.

Casa de Cultura.

En ella se realizan a lo largo del año múltiples exposiciones, además de acoger la biblioteca municipal y la dirección y las Aulas de la Universidad Popular. Dispone a su vez de un centro de internet de uso público.

► EMPLEO

CCOO insta a Fepu a una reunión para analizar la situación del metal

El sindicato considera que el sector podría empeorar si Repsol inicia nuevos expedientes de regulación de empleo en algunas de sus plantas, porque arrastraría con él a las pymes

• En cambio, Comisiones Obreras sí que atisba indicios de recuperación en el sector de las energías renovables, condicionado aún a la nueva regulación del Gobierno central.

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO
Comisiones Obreras está preocupada por la situación que puede atravesar en un futuro no muy lejano el sector del metal de Puertollano si, tal y como apuntan algunas de las informaciones que obran en poder del sindicato, el complejo petroquímico Repsol inicia nuevos expedientes de regulación de empleo en algunas de sus plantas. Felipe Pérez, secretario provincial de Comisiones Obreras en Ciudad Real, mostró la preocupación de su formación sindical por el empeoramiento que podría producirse en el sector si se mantiene el descenso de la demanda.

En ese sentido, emplazó a Fepu «a mantener una reunión para tratar la compleja situación que atraviesa el sector del metal el Puertollano, porque creemos que debemos colaborar para salvar el escollo que se avecina de la manera menos dolorosa», aseguró Felipe Pérez, que afirmó que otro ERE «tendría un efecto muy negativo no sólo en la empresa, sino también en las pequeñas y medianas empresas auxiliares que tienen contratadas con Repsol».

Pérez explicó que las grandes empresas «tienen recursos para hacer frente a las situaciones negativas, pero ése no es el caso de las pequeñas empresas, que son las que conforman el tejido empresarial. Si empiezan a desaparecer Pymes y se destruye ese tejido empresarial, puede debilitarse hasta tal punto que luego, cuando llegue la época de mejora, no prenda con toda su magnitud».

El secretario provincial de CCOO considera que la pelota «está en el tejado del Fepu», al que advirtió que los acuerdos pactados en 2003 tienen carácter de convenio colectivo, por lo que se están produciendo irregularidades en algunas empresas contratistas al aplicar el plus de parada entre sus trabajadores. Pérez deseó que la intención de Fepu no sea «simplemente la de rebajar algunos complementos salariales», y avisó que allí donde no hay concertación, «habrá movilización».

ENERGÍAS RENOVABLES. El rostro torcido de Comisiones Obreras se torna esperanzado, en cambio, en el sector de las energías renovables, un sector que se encuentra



Felipe Pérez y Antonio Cervantes, dirigentes de Comisiones Obreras de Ciudad Real. / I.B.

“

Felipe Pérez
Secretario provincial de CCOO
Un nuevo ERE en Repsol podría perjudicar a las pequeñas y medianas empresas auxiliares

”

Antonio Cervantes
Secretario de Acción Sindical de CCOO
La Patronal está teniendo una actitud obstruccionista en la negociación de los convenios colectivos

pendiente de la aprobación de la nueva regulación propuesta por el Gobierno, y que podría suponer un espaldarazo al sector. «Las energías renovables están pendientes de la nueva regulación estatal, pero desde el Ejecutivo Central hay un compromiso por relanzar las energías limpias, por lo que somos un poco más optimistas en este sentido», explicó.

El secretario provincial de CCOO aludió directamente a la

empresa Solaria de Puertollano. Solaria presentó un Expediente de Regulación de Empleo de carácter flexible, directamente ligado a la productividad de la empresa. «El aumento de demanda que se ha producido últimamente, ya que la empresa ha recibido ciertos pedidos, ha hecho que el 50% de los trabajadores incluidos en el ERE estén trabajando de nuevo de forma puntual», informó Pérez, que elevó a 210 la cifra de trabajadores

que han vuelto a la empresa en tres turnos distintos.

Por último, Antonio Cervantes, secretario de Acción Sindical de Comisiones Obreras en la provincia, lamentó el hecho de que, en las postrimerías de 2009, «aún existen convenios colectivos que había que haber firmado y que no se han llevado a cabo», y lamentó la actitud «obstruccionista de la Patronal ante la petición de subida moderada de los salarios».

El sector del metal podría enfrentarse a dificultades

La información que manejan los sindicatos, y que obra también en poder de Fepu, indican que Repsol podría iniciar nuevos Expedientes de Regulación de Empleo que afectarían a algunas de las plantas de la petroquímica en Puertollano, lo que incidiría de manera directa en las pequeñas y medianas empresas auxiliares que basan su producción en contratadas con la petrolera. CCOO invita a Fepu a una reunión para tratar de encontrar salidas menos traumáticas que los despidos en cadena a una situación que se antoja compleja.

Las energías renovables, pendientes del Estado

Comisiones Obreras atisba una cierta mejoría en el sector de las energías renovables en Puertollano. Silicio Solar mantiene en pie su compromiso de iniciar la segunda fase productiva, y Solaria ha contratado de forma eventual al 50% de los trabajadores afectados por el Expediente de Regulación de Empleo. En total, unos 210 trabajadores que volverán a la empresa durante cuatro o cinco semanas. La mejoría deberá apuntarse con la nueva regulación del Gobierno, que apuesta por el compromiso de impulsar las energías limpias.